



Suite à la blessure de Vincent Aboubakar, le sélectionneur Rigobert Song a choisi Leonel Ateba, attaquant de Dynamo de Douala, pour le remplacer pour les deux premiers matchs des qualifications pour la Coupe du monde 2026.

La sélection d'Ateba est perçue comme une récompense pour ses performances en Elite One, et il sera le seul joueur local dans l'équipe. Les Lions indomptables disputeront leurs deux premières rencontres de qualification sans Aboubakar, qui s'est blessé en club. Ateba et les autres auront ainsi l'opportunité de se distinguer sous le maillot vert-rouge-jaune.

Rappelons que l'équipe nationale du Cameroun va disputer ses deux premières rencontres de qualification pour le prochain mondial. Les Lions indomptables vont accueillir l'Île Maurice le 17 novembre au Stade Japoma à Douala avant d'aller défier la Libye 4 jours plus tard.